

PFLANZAKTION RUND UM DIE HUBERTUSKAPELLE

Freitag, 19. Oktober 2012

Am Freitag, den 19. Oktober 2012, wurde um die Hubertuskapelle gegraben und gepflanzt. Der steinige Boden machte es nicht leicht, aber gemeinsam wurde auch das geschafft. Wolfgang Sauer aus dem Kirchenvorstand, die Konfirmandin Jessica Buchholtzer, sowie Maria und Christian Gerstner gaben sich alle Mühe. Jetzt zieren sechs Sträucher das Umfeld und viele Blumenzwiebeln schlummern in der Erde. Im nächsten Frühjahr werden das leuchtende Gelb der Fosi, die weißen Blüten der Sternmagnolie sowie Blausterne, Osterglocken und Tulpen die Mühe belohnen.



Eine großzügige Spende der Gärtnerei Stocker (zwei Sträucher und Pflanzerde) sowie eine Geldspende der Sparkasse machten die Bepflanzung erst möglich. Vielen Dank den Spendern und allen, die mithalfen. Anfang Dezember wird ein Nadelbaum gepflanzt, den die Gärtnerei Sommer spenden wird.

Christian Gerstner

